



Integrantes de 'Cuida tu Madre' comprometidos con la limpieza del río en el Puente Romano. | BARROSO

## El Tormes sonríe de nuevo

La limpieza organizada por el movimiento social 'Cuida tu Madre' devuelve el oxígeno a las aguas charras

MARÍA REGUILÓN | SALAMANCA

**C**UIDA el Tormes. 'Cuida tu Madre'. Esta última frase da nombre al "movimiento social libre, autoorganizado, autofinanciado, basado en la unión de gente, el cuidado a la naturaleza y el reciclaje", según se define el grupo de estudiantes de la Universidad de Salamanca que promueve este movimiento con el fin de combatir el problema medioambiental del río Tormes.

La jornada de ayer, a modo de guiño para felicitar a la madre naturaleza también, fue la elegida para organizar una limpieza a fondo de algunas de las zonas del río Tormes a lo largo de su recorrido por la ciudad de Salamanca, teniendo como punto de inicio y final el Puente Romano.

"Es un llamamiento a la unión, no se buscan culpables, sino soluciones", comenta la organización de 'Cuida tu Madre'. Sin ánimo de lucro y nacido en la Universidad, este movimiento social engloba a ciudadanos, asociaciones y otros movimientos de las demás facultades con el objetivo firme de concienciar a los vecinos de la ciudad acerca de la importancia que tiene una buena educación ambiental para el perfecto mantenimiento de los espacios naturales de la ciudad.

Equipados con bolsas y guantes para recoger la basura que estropea una de las postales más bonitas de la ciudad, los integrantes del movimiento y algunos de los vecinos, que con su



Participantes recogiendo basura de las orillas del río. | BARROSO

Este movimiento social pretende concienciar acerca de la importancia que tiene una buena educación ambiental

propio equipo se acercaron a echar una mano en la tarea, la limpieza del río concluyó con éxito, dejando paso a un concurso de comida, una serie de actividades lúdicas y juegos para amenizar el resto del domingo a todos los participantes.

Todo tipo de objetos son los que han sido retirados de la ribera del río, devolviendo el oxígeno a las aguas charras que, debido a la contaminación de los últimos tiempos, recorren la ciudad con menos vida.